

INTRODUCCION

El tema de la investigación que presentamos se ubica dentro de la llamada "violencia doméstica o familiar" y en el marco de la victimización de la mujer.

Las investigadoras que elaboramos este documento habíamos estado participando en diversas reuniones de mujeres panameñas, principalmente con ocasión de la celebración de la Conferencia Mundial para el examen y evaluación de los logros del Decenio de las Naciones Unidas para la mujer "Igualdad, Desarrollo y Paz, en las cuales se discutió, entre muchos otros problemas, el de la violencia doméstica. Para la Lic. Gladys Miller, la temática no le era desconocida; precisamente su tesis de maestría versó sobre "Maltrato a la mujer". A su vez la Profesora Antony había recibido información sobre la preocupación de Naciones Unidas a través de su Comité de Prevención del Delito y Lucha contra la Delincuencia y de la Comisión Jurídica y Social de la Mujer, organismos que resaltaban que la mujer debía ser objeto